

Medienmeldung vom 27. November 2010

Selzach: Rollerlenkerin bei Sturz verletzt

Weil sie einem die Bellacherstrasse überquerenden Personenwagen ausweichen musste, ist am Freitagabend in Selzach eine Rollerfahlerin gestürzt und dabei verletzt worden. Die Polizei sucht den Lenker des Autos und Zeugen.

Auf der Bellacherstrasse in Selzach war am Freitag, 26. November 2010 um 22.45 Uhr eine Töfffahrerin Richtung Bellach unterwegs. Gleichzeitig beabsichtigte ein unbekannter Lenker mit einem weissen Personenwagen vom Hölzliweg kommend die Bellacherstrasse zu überqueren. Um eine Kollision mit dem Auto zu verhindern, bremste die Zweiradfahrerin stark ab und wich gleichzeitig nach rechts aus. Beim Ausweichmanöver stürzte die 25-jährige Lenkerin und verletzte sich dabei an einem Bein. Der unbekannte Lenker hatte offenbar den Sturz der Frau bemerkt und hielt kurz an. Ohne sich jedoch um die Verunfallte zu kümmern, fuhr er danach in südlicher Richtung weiter.

Beim gesuchten Personenwagen dürfte es sich um ein weisses Kombifahrzeug handeln.

Der gesuchte Lenker selber oder Personen, die zu dessen Identität Angaben machen können, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Grenchen zu melden, Telefon 032 654 39 69.